
税理士 坂巻 智子
地元である富山県で働きたいと思い、今年8月に入社いたしました。これまで、中小企業で経理

や総務を担当した後、会計事務所にて法人税や相続税の様々なご相談や申告の仕事を行ってき
ました。これまでの経験を活かし、皆様の発展の、お役に立てるよう日々精進してまいります。
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代表社員税理士 深松 定
今年も皆様方には大変お世話になり、ありがとうございました。 来る年に向かって希望をもって、

この先どう進むかなど、皆様方の経営計画策定などを、お手伝いさせて頂ければと思っております。
来年も、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。

税理士 藤田 徹
相続税については、課税強化策が発表されています。私は皆様に法律の変化に対応した節税

方法を提供できるように、皆様と真摯にお付き合いしていきたいと考えておりますので、よろしくお

願いいたします。

本年も特段の高配を、賜わり、心
より感謝いたします。誠にありがと
うございます。インボイス元年の本
年度は、専門家としてお客様を適
切にご支援できるよう、人材教育、
情報発信、ＷＥＢセミナーに力を

入れました。来年には、「電子取引データ保存」
が完全義務化となります。会計や税務に関する
ＤＸ面でのご支援も弊社の重要課題として捉え、
変化を脅威ではなく機会として位置づけ、能動
的に対応してまいりますので、来年も変わらぬ
お引き立てのほどよろしくお願い致します。

税理士 辻 清範

今年のプロ野球は阪神の「アレ」が日本全国に周知・共有されましたが、私たちは「アレ」ではリ
スクだらけです。経営者の皆様としっかり話し込み、日頃から意思疎通を図り、誤解や勘違いが
ないようリスク管理に努め、情報の周知・共有をしてまいりたいと思います。

税理士 伊田 諭志

本年はインボイス制度導入のため沢山の資料をお渡しし、ＷＥＢｾﾐﾅｰや従業員様向けの出前
研修を、沢山実施させて頂きました。来年の電子帳簿保存法は、さらに業務が煩雑になりますの
で、引き続き皆様のﾆｰｽﾞにお応えし、疑問や負担を解消できるよう邁進してまいります。

税理士 石崎 清孝
お客様の納税申告の作成には事情をよく聞き取り、書類の内容を忠実に確認することが大切

だと感じました。今後も税法に則して、譲渡所得税、贈与税、相続税の申告書を適正に作成し、お
客様の正しい申告と節税に努めていきたいと思っております。

税理士 中川 佳祐

今年は物価高騰の影響を実感した年でした。今後も不安定な外部環境が続くことが予測され
る中で、お客様への情報提供を迅速に行い、少しでも先を見通すお手伝いが出来ればと思いま
す。企業経営の良き相談相手となり、お客様のお役に立てるように邁進します。

新年は、経営計画書の策定支援を中心
に、お客様の黒字決算の御支援をいたし
ます。皆様が元気に発展し続けるため、
お役に立てるようスタッフ全員で努力致し
ます。自社には、いくらの儲けが必要なの

か？「利益計画」・何を誰にどの様に販売
するのか？「販売計画」。をＴＫＣシステム

（国内初のＩＳＯ／ＩＥＣ27018の認証を取得）を活用した

経営計画を策定し、月次で計画と利益の差をチェックす
ることで手探り状態をなくし、打つ手を間違えず、経営
が先手先手となります。ＴＫＣシステムを「意思決定マ
シーン」としてご活用いただき、より良い未来を実現して
頂きたいのです。新年もスタッフ一同、皆様のご成功を
ご支援申し上げます。
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スタッフ目線ｄｅアシステム税理士法人のイイチチオオシシ

富山事務所が富山市雄山町に移転し約1年が経ち

ました。ワンフロアーによる使いやすい空間、フリー
アドレス制度による自由な働き方、会議室や接客
ブースの充実など、職員・お客様に快適にご利用頂
いております。どうぞお気軽に当事務所にお立ち寄
りください。（新井）

笑顔がたくさんあるところがイチオシだと思います。
日々感じますが、笑顔であいさつがあると自己受容
され日々心が温かくなります。

また、印象も良くなりコミュニケーションも取りやすく
相談しやすくなり円滑な関係性が誰とでも築いてい
けると思っております。（石川）

スタッフの人柄の良さです。スタッフ同士仲が良く職
場が和気あいあいとしています。また、みんなとても
親切で判らない事があれば優しく丁寧に教えてくれ
ます。お困りごとがありましたら、当社スタッフにお
任せください！親身になって相談に乗ってくれること
間違いなしです。（和泉）

様々な事業部が存在し、色々なアドバイスを受けら
れる！会計・税務のことだけでなく、業種に応じた専
門事業部の存在(医業・建設業等)や、コロナ禍での

補助金・助成金申請を指導した認定支援機関事業
部など、様々な分野でお役に立てるのがイチオシで
す。（上田）

当社は、北陸最大級の税理士事務所です。スタッフ
が多く、対応の早さや最新情報の収集、専門分野
の広さにあります。また、創業→事業の継続→事業

の発展などのステップを万全の体制でサポートして
おり、各種補助金の提供や御社に合わせた活用方
法などの支援も行っています。（大平）

イチオシはスタッフの挨拶です。アシステム税理士
法人の事務所に初めて来たとき、スタッフのみなさ
んが笑顔で挨拶してくださり、緊張がほぐれたことを
思い出しました。大きな声で笑顔で、みんな挨拶し
ていることがとても素敵だと思います。私も、笑顔と
元気な声で応対していきます。（小倉）

6・7月にかけて会社の花壇に咲く「アガパンサス」で

す。紫色の爽やかで清涼感のある花を咲かせます。
この花は約35年前から強く逞しく枯れることなく、会

社を見守ってくれているイメージさえあります。私達
もお客様にとって、そのような存在でありたいと思い
ます。（纓坂）

当社には経営計画書があり「経営計画発表会」を毎
年開催しています。「経営計画発表会」では、経営
計画書を元にして経営トップから社員に向けて今後
の方針が発表される貴重な場です。また、経営者が
描いた会社の未来像を実現するために社員は計画
を実行することを宣言しています。（柿沢）

当社では、朝、男女、役職を問わず全員で社内清掃
します。みんなで掃除することで連帯感が生まれ、
業務にもよい影響がでると思います。チームワーク
の良い会社であることがアシステム税理士法人の
強みであると考えます。（籠瀬）

誰もがご存じかと思いますが、我が社の代表税理
士は女性です。従業員が産休や育児休暇を取得し
やすいように環境が整えられ、復帰した後も子育て
中のスタッフに優しく配慮してくれます。おかげさま
で長く勤続させていただき感謝です。（賀田）

朝礼は毎朝、チーム毎で行い、毎週水曜日は全社
Zoom朝礼をしています。毎週月曜日は、経営計画

書をチームで読み合わせ、各人が意見を発表しま
す。自分の意見を伝える訓練や他の意見から気づ
きを得ることにも繋がり、1年を通し経営計画書を繰
り返し読むことで価値観を共有しています。(片山さ)

「良いところはどんどん取り入れて改善していこう」と
いう社風なので、良いところはどんどん伸ばすこと
ができ、悪いところはすぐに改善できる体制にありま
す。朝礼後、全員で清掃を丁寧に隅々まで一生懸
命しています。毎日清掃をしているので気持ちよく
業務に取り組むことが出来ます。（金山）



社内に「みなさまの声」という意見箱が設置されてい
ます。スタッフが気付いたこと・改善案などを記入し
投函すると、各部署や委員会が内容を検討し、結果
を報告する仕組みになっています。気軽に気付いた
ことを提案でき迅速に対応してもらえるのでとても良
い制度だと思います。（上谷）

当社の強みは、社内に笑顔が溢れているところです。
笑顔は周りの人たちを元気にし、仕事の生産性が
向上します。日々の仕事で、わからない事や心配事
があれば、いつでも上司や周りの同僚に相談できる
風通しの良い職場です。社員一丸となって全力でお
客様の課題に対応できる組織です。
（片山ひ）

税理士事務所という業界は一般的に人の定着率が
低いと言われていますが、我が社の定着率はかな
り高い方だと思います。それだけ経験豊富な人材が
多くいるということになります。社員全員で、お客様
の経営を多方面からサポートしていく体制を整えて
います。（国木）

スタッフが優しいところです。業務に関係ないことで
も親身になって話を聞き、それを覚えているところで
す。一つ一つ真摯に向き合って迅速な対応ができま
す。経営や財務の仕事の話だけではなく、相談事や
話したいことをスタッフに言って頂ければ、お客様も
安心されると思います。（小林）

当社のイチオシは、笑顔と明るい挨拶です。初めて
面接を受けに来た際に明るい挨拶を聞いたことで少
し緊張が和らぎました。また毎日笑顔の中で過ごす
ことで前向きな気持ちで仕事に取り組むことが出来
ます。入社して、改めて明るく元気なあいさつが大
切だと感じました。（佐藤）巡回監査とは、ＴＫＣが推奨するお客様を毎月訪問

することで「会計資料並びに会計記録の適法性、正
確性及び適時性を確保するため、会計事実の真実
性、実在性、網羅性を確かめ、かつ指導することで
ある」と定義されています。当社は、翌月には試算
表が提供される完了率が全国比較しても高く、ほぼ
100％です。（澤井）

当法人は子育てに配慮された働きやすい職場です。
共働き世帯が増える現代において、仕事と子育て
の両立に悩む人は少なくありませんが、弊社代表が
女性であることに加え、それらを両立しているスタッ
フが多く在籍していることからも相談しやすい環境
にあり、思いがけない遅刻や早退、欠勤があったと
しても安心して働くことが可能です。（関口）

当社のイチオシは所長を筆頭にスタッフ皆が元気な
ところです。中でも一番元気なのは新木と思ってい
るのは私だけでしょうか？また、スタッフみんなが楽
しく仕事をしています。フットワークも軽いです。
いつでも声をかけてください。（新木）

アシステムビルの３階会議室から眺める立山連峰
が素晴らしいです。冬の雪山に夕日で染まる景色が
美しく感動します。天気が良い日は、この景色を眺
めながら深呼吸してリフレッシュしています。タイミン
グが必要ですが、来所の際は是非３階会議室へお
立ち寄りください。（田多）

「資産税事業部」「医療公益財団法人事業部」「認定
支援機関事業部」「農業法人事業部」「建設事業部」
「企業防衛事業部」「Ｍ＆Ａ事業承継事業部」「経理
代行サービス事業部」など税務から起業支援等々
まで細分化されており、なんでも相談できるのは心
強い事務所だと思います。（竹）

当社では、上役から一般社員まで毎朝全員で掃除
をします。トイレ掃除、水回り、外回り等年代問わず
一緒に行うことで普段接する機会が少ない社員同
士も仕事以外の会話が生まれコミュニケーションを
図っています。（竹本）

当社では、毎朝スタッフ全員で清掃をしています。全
員で掃除を行うことで、コミュニケーションを図ること
もでき良い関係性を築けます。お客様や社内で関
わる人との関係において、人柄の良さは大切だと思
います。当社には、人柄の良いスタッフがたくさんい
ることがイチオシです（田中）

イチオシはスタッフの人間性です。入社当初、右も
左もわからなかった私でしたが、とても親身になって
様々なことを教えて頂きました。そのおかげで、私自
身の業務上の知識の向上はもちろん、人間的な部
分での成長にも繋がっています。お客様の企業発
展のパートナになれるとおもいます。（寺島）

この広報誌。前身の「ＷＡ！」から始まって何十年で
しょうか。消費税導入前から作成されていたことは
確かです。紆余曲折がありながら今も、皆様にお届
けできています。「継続は力なり」の言葉があるよう
に、皆様のお力になっていると思います。（高木）
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昨年、TKC優良企業の事務所表彰で全国３位を頂
きました。「限界利益額の２期連続増加」「自己資本
比率が30％以上」などハードルは高いですが、すべ
てのお客様が優良企業となってくださるようスタッフ
全員で事務所の体制を整え、サポートしてまいりま
す。Ｙｏｕｒ Ｓｕｃｃｅｓｓ ｉｓ Oｕｒ Ｓｕｃｃｅｓｓ
（高縁）



休暇期間︓令和5年12⽉30⽇（⼟）〜 令和6年1⽉4⽇（⽊）

年年末末年年始始休休暇暇ののごご案案内内令和5年 令和6年

今年も残すところ
あとわずかとなりました。
ご愛顧いただきまして誠に
ありがとうございました。

金金 土土 日日 月月 火火 水水 木木 金金

29 30 31 1 2 3 4 5
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魚津本社 ☏ 0765(22)5737 FAX: 0765(24)6500

富山支店 ☏ 076(461)7401 FAX: 076(461)7402

令和６年も
どうぞよろしくお願い

申し上げます

専門事業部が多く存在することです。様々な案件に、
監査担当者と専門事業部の責任者が連携し早急な
対応と手厚いサービスを提供することができます。
弁護士、司法書士や社会保険労務士、中小企業診
断士との連携も行っているので、ご相談があれば、
ご連絡いただければと思います。（橋本た）

子育て中のワーママですが、育児・出産に理解があ
り、とても働きやすいです。当社にはそんな仕事と
育児を両立させるスタッフが多数いることが魅力の
一つです。公私ともいろんな相談に乗れるかとおも
います。（橋本ま）

富山事務所の現所在地は、富山市の方はもちろん
のこと高岡など呉西地区の方にもサービス拠点とし
て迅速に対応が可能になりました。税務申告・相続
相談・経営支援・建設業許可や経審・創業者支援・
医業や公益法人の支援・事業承継などにご利用く
ださい。（原）

会計事務所として、スタッフ数、顧客数は県内一を
誇っています。創業から50年経過しており、その蓄

積されたノウハウと長年の経験にもとづき、経営に
関する様々な問題に対しても手厚くサポートを行っ
ております。（広田）

推しは「社内研修制度」です。月に一度、各分野の
専門知識を持った職員が講師となりスタッフ全員に
研修を行います。今！必要な知識・スキルと情報を
共有し、顧客満足度向上に努めております。人と組
織が成長し続けるため創業当時より続いております。
（深川）

イチオシは「環境整備」です！毎朝朝礼後全スタッ
フで、事務所内、駐車場、事務所前の沿道の掃除を
行っています。身の回りがきれいになり、スタッフ同
士のコミュニケーションも図ることができ、清々しい
気持ちで仕事をスタートすることが出来ます。
（舩見）

月一回の「社内研修」です。タイムリーな課題をわか
りやすく、全員が周知共有できるようにともうけられ
ています。また、サービス提供といった実務を遂行
するうえでの基礎部分が構築されています。講師や
資料を準備しているスタッフにはいつも感謝しており
ます。（舟根）

アシステムといえば新川地区のイメージが強いかも
しれませんが富山市にも支店があり税理士・職員が
十数名配置されております。また、ご相談や面談な
どでお客様のご都合の良い場合は、富山支店に来
所して頂くことも出来ますので是非ご利用ください。
笑顔と知恵袋がお待ちしております。（真木）

福利厚生がとても手厚い会社だと思います。自動車
保険の補助や社員旅行、パソコン等の通信機器の
充実など整備されています。また、有給休暇取得の
しやすさなど、とても働きやすく、特に女性には整っ
た環境でイチオシだと思います。（横田）

イランの有名な織物のギャッベには、幸運や魔除け
を意味するモチーフが織り込まれます。その中に
「アーモンドの木」があり「しあわせを呼ぶ」意味があ
ります。7年前に中尾哲雄塾の皆さんにより贈呈さ

れた、アーモンドの木は弊社魚津事務所裏で、春は
ピンク色の桜のような花を咲かせ癒しを与えてくれ
ます。（吉田）

意見箱の設置です。数年前から始めた取り組みで
事務所の各階に箱が設置してあり、改善案等を記
入して投函します。好きなタイミングで投函できます
し、小さなことでも意見を出しやすく、改善結果も事
務所全体に周知されるため、提案した方以外の気
付きや事務所の環境整備に繋がっています。
（中屋）

もし自分が経営者だとしたら、会計や税務だけでは
なく、色んな分野で経営に関する相談ができるので、
とても頼もしい会社だと思います。中でも認定支援
機関に関しては、県内の税理士事務所等の中では
一番の支援実績を残しているから安心して経営改
善や補助金、資金繰り等の相談が出来るので良い
と思います。（西尾）


